



**13.06.- 17.06.2022**  
*Wir (er-) leben Respekt.*

Frankfurt, 17.06.2022

Sehr geehrte Eltern,

anbei erhalten Sie den Freitagbrief der vergangenen Woche.

Die ersten Abiturprüfungen sind gut gestartet und die ersten Abiturienten sind bereits fertig mit allen Prüfungen – wir können also anfangen, zu gratulieren.

#### Fahrraddiebstahl

Am Dienstag haben zwei Schüler aus der Jahrgangsstufe 9 einen Fahrraddiebstahl in der Morgensternstraße durch beherztes Eingreifen verhindert. Hierfür danke ich den Schülern sehr.

Die Polizei bittet in diesem Zusammenhang um Mitteilung, wem dieses Fahrrad gehört. Der Diebstahl dieses Rades konnte verhindert werden.

Sollten Sie Hinweise dazu geben können, wessen Fahrrad das ist, bitte ich um Mitteilung an [Poststelle.Schillerschule@stadt-frankfurt.de](mailto:Poststelle.Schillerschule@stadt-frankfurt.de)





### Intensivklasse - Bitte in eigener Sache

Unseren traditionellen Ausflugstag möchten wir möglichst nutzen, um die Kinder in unseren Intensivklassen in die Regelklassen zu integrieren. Hierfür suchen wir noch Eltern oder Schülerinnen und Schüler der Q2, die ukrainisch sprechen und die Klassen begleiten könnten. Wenn Sie Eltern/Schüler der Q2 kennen, die am 22.6. hierzu die Möglichkeit hätten, freuen wir uns über die Mitteilung an die Poststelle.

### Unterstufenparty – Mitteilung der SV

Die SV bittet darum, dass die Teilnehmer der Unterstufenparty am 21.6. den Schulhof bitte über den hinteren Eingang am Lehrerzimmer betreten und von dort aus über den Hof in die Aula gehen. Bitte informieren Sie Ihre Lerngruppen.

Auf eine wahrlich heiße Abiturwoche!

Herzliche Grüße

Claudia Wolff